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За глубокие и прочные знания
Наступила самая ответственная пора в ный период было не менее двух, причем
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НАШИ ТОВАРИЩИ -------------

жизни коллектива студентов и профессор
ско-преподавательского состава — началась 
экзаменационная сессия.

Весенняя сеосіия іэначівтель.но (Ьлфснееъ 
чем зимняя — большее количество экза
менов, некоторые экзамены за  год. Н а пер
вом курсе число экзаменов по отдельным 
факультетам колеблется от 4 до 6.

Успех сессии определяется работой 
студентов в течение всего семестра. 
Только систематическая самостоятель
ная работа над учебным материалом в 
течение <всего учебного года может обес
печить глубокие и прочные знания. Нам 
приходится (повторять это каждый год, ибо, 
к сожалению, ещ е имеется ряд студентов, 
которые систематически не (Занимаются, 
считая это чуть ли не доблестью.

В некоторых группах д о  сих пор еще не 
создалось прочное рабочее настроение, 
например, в группах энергетического фа
культета 189 (староста Каірочкин, комсорг 
Ясенев) и 193 (староста Пшеничников, 
комсорг Рухлядева) царят самоуспокоен
ность и беспечность. Там почему-то счи
тают, что студенты-энергетики настолько 
способный народ, которому вообще не на
до заниматься. Ж изнь опровергает это не
лепое мнение — итоги прошлой сессии 
показали, что студентам-энергетикам, как 
н всем студентам-, необходимо упорно и 
много заниматься, чтобы выдержать успеш
но экзамены.

Хотя большая часть студентов добросо
вестно и систематически занимается, одна
ко имеются группы и отдельные студенты, 
подготовка которых к  сессии внушает 
серьезную тревогу.

Неудовлетворительно (работают студенты 
по физике на первых курсах механическо
го, металлургического и  химико-технологи
ческого факультетов. Большое отставание 
имеет место и по выполнению лабораторных 
работ. Руководство факультетов и общ ест
венные организации не обратили своевре
менно внимания на необходимость изме
нения отношения студентов к  этой (важ
нейшей дисциплине в подготовке инженера.

Большая доля вины за это падает на 
кафедру (зав. кафедрой доцент Кикоин 
А. К.). Уровень организационно-методиче
ской (работы на кафедре неудовлетворите- 

* лен, нет единой линии в  работе со сту
дентами. В течение ряда лет на кафедре 
существует (разрыв меж ду проведением 

'лекционных и лабораторных занятий, лек
торы недостаточно связаны с  ассистента^ 
ми, мало посещают практические занятия,

Неудовлетворительно (работали студенты 
первого курса строительного факультета- по 
основам марксизма-ленинизма. Следствием 
этого являются результаты (экзаменов: в 
группе С -102 нет ни одной отличной оцен
ки и 2 — неудовлетворительных, в груп
пе С-170 только четыре отличных оценки. 
Группа С-174 получила на экзамене по 
иностранному языку 5 неудовлетворитель
ных оценок.

Необходимо использовать время, остав
шееся до экзаменов, наиболее продуктив
но и (рационально. На всех кафедрах про
водятся тематические консультации, однако 
посещение их недостаточно. Опыт прове
дения тематических консультаций прошло
го года показал целесообразность этой 
формы работы. Тематические консультаций 
проводятся по наиболее трудным узловым 
разделам курса и дают возможность сту
дентам глубоко изучить эти вопросы. По 
решению деканского совещания в текущую 
сессию предэкзаменационные консультации 
будут проводиться в соответствии со  спе
циальным расписанием. Необходимо, чтобы 
число консультаций в  оредіэкзаменацион-

первая консультация долж на проводиться 
в первый день, отведенный на (подготовку. 
На этой консультации следует ориенти. 
ровать студентов, как (работать над подго
товкой курса, на что следует обіратить 
особое (внимание- Число предэкзаменацион
ных консультаций мож ет быть увеличено 
по инициативе групп.

Помимо проведения консультаций с пре
подавателями, в академических группах 
должна быть организована взаимопомощь 
лучших студентов отстающим товарищам. 
Совместная подготовка материала дает 
очень хорошие результаты.

На младших курсах, помимо сдачи экза
менов, студенты сдаю т большое количе
ство зачетов. Это обязывает деканаты фа
культетов особенно внимательно подойти 
к организации проведения зачетов, уста
новлению точных календарных сроков с 
таким расчетам, чтобы не сосредоточивать 
сдачу всех зачетов на последнюю неделю. 
По мере завершения учебной работы надо 
проводить зачеты.

Студенты, получившие неудовлетвори
тельную оценку, в соответствии с сущ ест
вующим положением о курсовых экзаме
нах и зачетах Министерства высшего об
разования, могут по разрешению декана 
факультета пересдать, однако необходимо 
строго соблю дать установленное в инсти
туте положение о том, что всякого рода 
пересдачи могут «меть место только после 
завершения сдачи экзаменов в данной ака
демической группе. Студент, получивший 
неудовлетворительную оценку, должен про
долж ать -сдачу экзаменов по графику своей 
группы.

Существует нередко очень вредное за 
блуждение, что .в период сессии нет места 
и условий для работы общественных сту
денческих организаций. Мне кажется, что 
именно в период сессии роль студенческих 
общественных организаций чрезвычайно воз
растает- П равда,, должны быть изменены 
методы и формы этой работы.

Основная задача студенческих общест
венных организаций а  период сессии за
ключается в организации сплоченно
сти  групп, оказании необходимой мораль
ной поддержки в случае отдельных неудач, 
оперативного анализа результатов отдель
ных экзаменов с целью необходимых вы 
водов .в дальнейшей подготовке группы к 
следующим экзаменам. Беседы в общ ежи
тии с отдельными студентами, краткие 
оперативные производственные совещания 
группы для  подведения результатов экза
менов могут и должны оказать значитель
ную пользу.

Основное внимание в проведении и орга
низации текущей сессии долж но быть об
ращено на качество знаний. Мы не можем 
довольствоваться только количественными 
результатами. В  прошлой сессии в  инсти
туте значительно увеличилось количество 
студентов-отличников. Это является наибо
лее ценным достижением в нашей учебной 
работе. Необходимо этот успех закрепить 
и увеличить.

Руководство факультетов и обществен
ные организации должны все  свое внима
ние переключить на обеспечение прочных 
и глубоких знаний студентов

Советский народ с огромным творческим 
под’емом досрочно заверш ает (послевоен 
ный пятилетний план. Партия и правитель 
ство (Величайшей заботой окружаю т вые 
шую школу в нашей стране. Д олг и обя 
заяяость студентов — отличной учебой 
ответить Родине на ее заботу.

В. ГАНШТАК
начальник учебной части института

С золотой медалью окончила десять классов средней школы комсомолка 
Элеонора Плохих. іПридя в наш институт, девуш ка стала учиться так ж ѳ настой
чиво, как и в школе. Но вместе іс тем', Элеонора находит время заниматься 
большой общественной работой, своим любимым занятием — спортом. Как одна 
из лучших спортсменок института, Элеонора в прошлом Ігоду была включена в 
состав областной команды слортобществя «Наука» и успешно выступала на все
союзных студенческих соревнованиях в Одессе. Затем1 она вместе со своими то
варищами совершила увлекательное путешествие по Черному морю на крупней
шем в Советском Союзе пассажирском корабле — дизельном электроходе «Рос
сия». На Кавказе Элеонора была в Сухуми, Батуми, на родине товарища 
Сталина в г. Гори, в Тбилиси, в Баку, а затем- проехала по Волге и Каме.

После хорошего отдыха она с новыми силами взялась за учебу и общест
венную работу, (Занималась (Спортом. Сейчас Элеонора успешно сдает экзамены.

На снимке: Э. ПЛОХИХ на экзаменах по политической экономии. Экзаме
нует преподаватель тов. Карякина. За свой ответ Элеонора на этих экзаменах 
получила оценку «отлично». Текст и снимок В. Волжского.

Рост коллектива
Мы часто вспоминаем нашу учебу на 

первом курсе- Тогда в разговорах с  това
рищами по группе часто приходилось 
слышать:

— К ак сдаш ь экзамены?
— (Как-нибудь сдали... на посредственно ! 

к — ладно... Мне ^больше ничего не надо...
«Как-нибудь»... «лишь бы сдать»... 

вот о чем мечтали мы тогда, бывшие пер
вокурсницы и первокурсники.

Сейчас нам стыдно об этом вспомнить.:
Партия и правительство пред’являют к : 

высшей школе новые высокие требования.; 
Они хотят, чтобы из вузов выходили пра-! 
мотные, .всесторонне развитые и образо-! 
ванные специалисты. Это хорошо поняли 
наши (Студенты. Вот почему они стараются - 
учиться как  можно лучше, неустанно ов-j 
ладевать знаниями, сдавать экзамены толь- j 
ко на хороиіо и  отлично.

Недавно мы были свидетелями одного 
интересного случая: одна из групп III,
курса механического факультета сдавала 
очередной экзамен. Студенты толпились у 
двери в ожидании своей очереди.

Вот открылась дверь, и из аудитории 
вышел студент. Его быстро окружили то 
варищи. Посыпались вопросы:

—- Ну, как? Сдал?
— Ой, ничего не сдал, — (разве так 

сдают? — ответил студент огорченно. 
Можно было подумать, что он получил 
неудовлетворительную оценку. На самом 
деле юноша получил оценку «посредствен
но». Но он был недоволен своей оценкой 
и своим ответом. Недоволен потому, что 
учиться на посредственно, быть посредст
венным человеком — это позорно для со 

ветского человека, гражданина самого пе
редового в мире государства.

Это живое стремление итти вперед, не 
останавливаться на достигнутых успехах 
характерно и для большинства студентов 
нашей группы.

Вот, например, Нина Пурышева. На пер
вом курсе она училась средне, стояла в 
стороне от жизни группы. На экзаменах у 
Нины наряду с хорошими оценками были 
и посредственные. На втором курсе ком
сомольское бюро назначило ее агитатором 
группы. Нина поняла, что она не имеет 
права учиться хуже других, а долж
на служить примером студентам группы. 
Чувство ответственности заставило девушку 
упорнее, настойчивее работать над собой. 
Это принесло свои результаты. Нина ста
ла цруглой отличницей. Оейчас она — 
староста группы.

Неузнаваемо изменилась и выросла Р и 
та Широва, которая на первом курсе была 
отстающей студенткой. Сейчас она сдает 
экзамены на хорошие оценки. Что помог
ло исправиться девушке?

Чувство долга, ответственность за свое 
поведение, за  учебу, желание быть хоро
шим инженером, вдохновенно, творчески 
трудиться на благо любимой Родины.

Заметно выросли такж е такие товарищи, 
как Геннадий Пермяков, Нина Лезина, Ка
тя Найденова и Другие.

Сейчас наша группа сдает экзамены. Три 
экзамена уже позади. Большинство их сда
но ,на высокие оценки. Впереди — один 
экзамен. И можно быть уверенным, что он 
будет сдан так же успешно, как и преды
дущие. С. ЧЕРНЫШЕВА,

комсорг группы Х-315.

Дневник сессии
Факультет

Я Г

лучших показателей
По итогам на 29 мая механический фа

культет имеет 73 процента хороших и от
личных оценок. Пример (Высокой успевае
мости показывают комсомольцы' и особен
но — актив.

В группе М-389 сдают экзамены 24 сту
дента. У них прошло уже по 4 экзамена, 
на которых всего получено 5 посредствен
ных и 90 хороших и отличных оценок.

Последний раз группа сдавала экзамен 
по металловедению. Получено 16 отличных 
и 8 хороших оценок. Впереди идут акти
висты — староста Николай Нудельман — 
круглый отличник, комсорг и профорг —• 
Блинов и Кулыгин имеют по 3 отлично и 
1 хорошо.

Хорошо подготовился к сессии и кол
лектив группы М-201. Староста Быстрых, 
студенты Парасков. Чертков сдают экза
мены только на отлично.

На экзаменах 
у энергетиков

Третий курс энергетического факультета 
успешно сдал экзамены по электрическим 
измерениям, теоретическим основам элект
ротехники, электрическим машинам и элек
трическим материалам. Впереди идет труд
на Э-377. У нее — 23 отлично, 26 хорошо 
и 17 пбсредственно. При высоком про
центе отличных и хороших оценок здесь 
нет студентов, имеющих неудовлет.вори 
тельно.

На отлично сдает все -экзамены староста 
Моисей Файн., только хорошие и отличные 
оценки получили комсорг Доброхотов и 
профорг Наумов.

Особенно хорошо подготовились сту
денты к  экзамену по элекірическимі мате- 
риалам. В экзаменационной ведомости 
группы Э-377 появилось еще 10 отлично и 
8 хорошо. Неудовлетворительных оценок 
не получил ни один студент.



П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Ö подготовке к новому 
учебному году

(с собрания партийного актива института)
30 мая состоялось собрание партийного 

актива института. Оно заслуш ало и  обсу
дило доклад тов. А. С. Качко о подготов
ке к новому учебному году.

Выступившие в прениях коммунисты по- 
деловому обсудили поставленные вопросы, 
внесли много ценных, предложений, направ
ленных на улучшение всей работы в ин
ституте, и подготовку к новому учебному 
году.

Председатель профкома тов. Урманов 
критиковал руководителей Ж-БО и ОКС’а 
тт. Постникова и Коваленко за плохой к 
медленный ремонт студенческих общ ежи
тий.

О состоянии политико-воспитательной 
работы говорил в своем выступлении сек
ретарь патбюро строительного факультета 
тов. Годзевич. Он указал, что в институте 
проводится много различных мероприятий, 
но охват ими студентов невысок, так как 
многие беседы., лекции, доклады плохо 
готовятся, проводятся скучно, неинтересно.

Тов. Годзевич такж е внес ценное предло
жение организовать при -к-афедрах кружки 
для десятиклассников, например, кружки 
рисования, физики, «  т. д. Э то даст воз
можность учащимся средних школ города 
чаще бывать в нашем институте, поможет 
им в выборе будущей специальности.

Член партийного бюро металлургическо
го факультета тов. Телегин в своем вы
ступлении привел несколько фактов, сви
детельствующих о плохой воспитательной 
работе с кадрами и случайном-, недобросо
вестном подборе сотрудников на отдельные 
кафедры.

Так, на кафедре тяжелых металлов ра
ботает ліабораінт »Клюева, отличающаяся 
своей аполитичностью, аспирант Худяков 
замечен в пьянстве, грубо держится с  со 

трудниками и -студентами. Не отличается 
глубокой идейной убежденностью и лабо
рант кафедры литейного производства К оз
лов.

Одя-ако -все эти сотрудники -продолжают 
работать в нашем институте. Законен -во
прос: смогут ли бни воспитывать студен
тов, если сами -не' служ ат примером-?

Секретарь приемной -комиссии тов. Ми- 
лайкин сказал, что в настоящее время в 
комиссию поступило около 600 запросе® и 
60 заявлений от выпускников -средних 
школ. Это свидетельствует о том, что на
ша работа по привлечению в институт мо
лодежи ведется слабо. Кафедры и дека
наты должны позаботиться о том, чтобы 
от’езжающие на практику студенты высту
пили в средних школах с беседами о  на
шем -институте.

Тов. Милайкин критиковал такж е работ- 
.чикон заочного отделения за то, что они 
не заботятся о приеме нового пополнения, 
не принимают -никаких мер к набору сту
дентов.

П редседатель месткома института тов. 
Кавалеров и заместитель председателя 
профкома тов. Маликов -в своих выступле 
ниях остановились -на вопроса-х ремонта.

О недобросовестном, несоциалистичееко-м 
отношении студентов к  книгам говорил «а 
активе директор библиотеки тов. Новосе 
лов.

Коммунисты тт. Вишневский, Давыдов, 
Воронина остановились яа вопросах поли
тико-воспитательной работы в институте.

Секретарь партийного комитета ияститу 
та тов. П. 3 . Петухов говорил о марксист 
ско-ленинском воспитании кадров.

Партийный актив принял развернутое 
решение, направленное на дальнейшее 
улучшение политико-во-спитательной работы 
в институте и усиление подготовки к но
вому учебному году.

Проекционный аппарат для 
демонстрации при дневном свете
Как известно, исполь

зовать обычный проек
ционный аппарат можно 
лишь в затемиен-ном -по
мещении; кроме того, 
для  обслуживания его 
(смена диапозитивов 
и т. д.) требуется спе
циальный человек.

Сотрудником метал
лургического факультета 
П. А. Семковым скон
струирован проекцион
ный аппарат, »позволяю
щий демонстрировать 
диапозитивы, рисунки из 
книг, чертежи и т. д- 
при дневном свете. З а 
мена рамок для двух 
диапозитивов обычного 
проекционного аппарата 
вращающимся барабаном 
с 20— 25 вставленными в
него кадрами значительно упрощает работу с аппаратом и создает большие удобства 
при демонстрации.

Первый опытный аппарат такой конструкции установлен в 409 аудитории металЬ 
лургпческого факультета и с большим успехом использовался во время лекций в 
текущем учебном году.

В настоящее время тов. Семков занят усовершенствованием конструкции и из
готовлением аппаратов для других факультетов института.

Н. БАЗАРОВА.
На снимке: Н. А. СЕМКОВ у сконструированного им проекционного аппарата 

для демонстрации при дневном свете.

Больше внимания 
воспитанию студентов

Партийное бюро механического факуль
тета об-судило на расширенном заседании 
совместно с деканом и руководителями об
щественных организаций материалы, поме
щенные в газете «За индустриальные кад
ры», № 36 от 18 -мая 1950 года-, в том чис
ле «Открытое письмо комсомольцам Ураль
ского политехнического института» и пе
редовую «По-большевистски бороться с 
недостатками».

Все выступавшие ів прениях, по сообще
нию секретаря партбюро тов. Антонова, 
признали критику -работы -партийного бюро 
и общественных организаций факультета 
правильной и отметили ряд  существенных 
недостатков в воспитательной -работе со 
студентами.

В своих решениях -партийное бюро на
метило ряд действенных мероприятий по 
усилению воспитательной работы;, укреп
лению связи и партийного влияния в ака
демических группах. Среди этих мероприя
тий — заседание Ученого совета ф акуль
тета и заседания кафедр с постановкой

вопроса о воспитании студентов, беседы в 
академических группах, усиление агиткол
лектива, усиление контроля и помощи 
работе комсомольской организации и др. 
С -целью установления систематического 
контроля за -работой -групп и оказания им 
помощи в период -экзаменационной сессии 
все члены партбюро -взяли шефство над 
конкретными группами, охватив первые че 
іыре курса. .

Усиление воспитательной работы среди 
студенчества должно быть в центре вни
мания партийных и обшественых органи
заций -всех факультетов института с  тем, 
чтобы наш Уральский политехнический 
институт имени С- М. -Кирова выпускал не 
только .квалифицированных специалистов 
но и общественно сознательных людей ■ 
активных строителей коммунистического 
общества, завоевав тем самым почетное 
право называться лучшим политехническим 
вузом страны.

И. БЕЛИНИЧЕР,
член партбюро механического 

факультета.

ПО С Л Е Д А М  Н А Ш И Х  ВЫ С Т У П Л Е Н И Й

„В стороне от учебных вопросов"
Обс-удив заметку «В стороне от учебных вопросов», помещенную в газете «За 

индустриальные кадры», Партийное бюро отмечает, что критика работы партийного 
бюро пс учебным вопросам правильна. Партийное бюро 'слабо руководило учебной 
комиссией профкома факультета, недостаточно требовательно относилось к работе 
учебных секторов профкома и бюро ВЛКСМ, слабо направляло и контролировало ра
боту парторгов академических групп*

Партийное бюро постановило: обязать тт. Чистосердова и Венедиктова (учебный 
сектор партийного бюро) тщательнее выявлять недостатки, имеющие место в акаде
мических группах, и в каждом случае принимать решения о действенных мерах иско 
ренеиия недостатков треугольником и активом групп, реализуя эти решения через 
учебные секторы бюро BJ1KCM и профкома.

Партийное бюро одобрило проведенные мероприятия по прикреплению к академи
ческим группам на период подготовки к сессии членов бюро ВЛКСМ  и профкома

'Партийное бюро рекомендовало декану факультета тов. Шубенко усилить рабо
ту со старостами по улучшению дисциплины в группах, іпо организации учебного про
цесса и сдачи задолженности в предсессионный период.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

После перестройки
Па -результатам зимних экзаменов наша 

группа оказала-сь на одном из последних 
мест на факультете. Это -произошло пото
му, что отличники -и активисты -не контро
лировали подготовку к экзаменам отдель
ных отстающих товарищей, не помогали и-м. 
С неоднократной пересдачей ликвидирова
ли, наконец, академические задолженности 
студенты Рыбкин и Кугуши-н.

Начиная второй учебн-ый семестр, мы 
провели групповое собрание, -вскрыли все 
имеющиеся недостатки и строго предупре
дили отстающих студентов. Отличники-ак
тивисты взялись помогать неуспевающим.

У нас немало передовиков учебы, кото
рые умело сочетают учебу с  общественной

р-аботой, к числу их относятся тт. 
Вуйгишвили, -Ворожев, Яблонский и другие.

Студенты Борисов и Абакумов сами хо
рошо учат-ся и м-ного помогают менее ус
певающим товарищам, -проводят «домашние 
консультации». Новый стиль работы уже 
сказался на -результатах экзаменов этого 
семестра. Основное домашнее задание — 
курсовой проект — -все студенты группы 
защитили на хо-рош© и отлично. -На экза
мене по основам строительного дела почти 
все студенты получили хорошие и  отлич
ные оценки.

Ю. ГАРКУШИН, 
староста группы Мт-551.

Старейший работник
Хафедра- физики недавно чествовала 

своего сотрудника — учебного -мастера- ка
федры —■ Семена Трофимовича Че-рнобров- 
кина, которому исполнилось 70 лет со дня 
рождения и 55 лет трудовой деятельности.

О. Т. Чернобровкин работает в Ураль
ском политехническом институте почт» со 
дня его организации. Е го -руками сделано 
множество установок для нашего институ
та, УН И Х И М ’а, УФАН’а и других научно- 
исследовательских организаций, в  том- чис
ле — ряд приборов для учебных лабора
торий -института.

Отличный конструктор, Семен Трофимо
вич является автором и исполнителем- мно

жества интересных приспособлений и при
боров. Их выполнение всегда отличается 
тщательностью и надежностью в работе. 
Т-ов. Чернобров-кин — -новатор -в своем де
ле, Он -всегда старается улучшить и усо
вершенствовать конструкции, изготовлен- 
ны-х -им установок. Он охотна передает свой 
богатый опыт и навыки молодым работни
кам.

Пожелаем Семену Трофимовичу Черно- 
бровкиву долгих лет жизни и дальнейшей 
плодотворной работы.

П. ФЕДЧЕНКО, 
по поручению кафедры.

Осудить поведение Питовецкого
Студенты первого курса энергетического 

факультета проходят сейчас учебную прак
тику в мастерских при кафедре «Техноло
гия металлов». К  сожалению, некоторые 
товарищи не понимают всей важности за 
крепления теоретических знаний лабора
торной практикой.

Недавно произошел такой случай в пруп-1 
пе Э-194. За полтора часа до окончания] 
учебных занятий студент Питовецкий бро
сил самовольно станок, не потрудившись 
даже, убрать за собой -рабочее место. На

замечание старшего учебного мастера тов. 
Шишакова Питовецкий ответил грубостью 
и бранью.

Прошу обратить внимание комсомольской 
группы на возмутительное поведение и пре
небрежительное отношение этого «студен
та» к своим обязанностям. Не ставя в 
известность ассистента, Питовецкий пропу
стил уже три дня -производственных за 
нятий-

П. ВАХМИСТРОВ, 
старший учебный мастер.

Семинар по лыжному спорту
С 15 апреля по 15 мая ведущие лыжиики нашего института старательно работа

ли над вопросами теории л-ыжного спорта, чтобы в дальнейшем не только успешно 
выступать в соревнованиях, -но выполняя указания ЦіК 'ВКП(б) от 27 декабря 1948 
года множить ряды советских физкультурников на -предприятиях -нашей Родины.

На зачетном уроке 22 мая 1950 года отличные знания по теории лыжного спор
та показали спортсмены-разрядники Лобанов, Якушев, Кузнецов; Георгий Шор и 
другие -(металлургический факультет), Стяжкин, Паршин (физико-технологический фа
культет), Швецов (энергофак) и другие. Все тринадцать сдававших зачеты спортсме
нов получили только хорошие и отличные оценки.

Приказом районного комитета по делам физкультуры и спорта лыжникам, про
шедшим семинар, присвоено звание инструктора по лыжному спорту.

ІН. ПЕТЕЛИН, преподаватель кафедры физвоспитания и спорта.
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